

Fecha: 08-09-2024 Medio: El Pingüino El Pingüino Supl.:

Noticia general

Título: Más de 20 emprendedores locales exhibieron sus proyectos sustentables

Pág.: 6 Cm2: 529,8 VPE: \$634.666 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida

Primera feria de economía circular "EcoPuq" en EpAustral

Más de 20 emprendedores locales exhibieron sus proyectos sustentables

 Instancia organizada por la Municipalidad de Punta Arenas convocó a más de 800 personas, quienes tuvieron la oportunidad de conocer nuevos modelos de negocios de carácter sustentable,



"Puro viento" exhibió sus mochilas fabricadas utilizando gigantografías.

"Horizonte cero"

@elpinguino.d laboración de nuevos productos con materiales reciclados, nuevas ideas de compostaje y otra jornada de la iniciativa de reciclaje 'Eco canje" fueron parte de la primera feria de economía circular de Punta Arenas.

La cita fue organizada por el municipio local y se enmarcó dentro de las actividades del programa de acción comunal por el cambio climático denominado:

Christian Jiménez

La actividad reunió a más de 20 expositores, en donde, se destacaron emprendimientos que ayudan a la preservación del Medio Ambiente.

Pensado en un nuevo modelo de compostaje, este emprendimiento se dedica a la distribución de lombrices californianas con el obietivo de convertir sus residuos orgánicos en humus de este ser vivo. "Nosotros asesoramos durante todo el proceso de aprendizaje", dijo César Rosales, fundador de Horizonte Cero

A su vez, indicó que los residuos orgánicos tienen dos métodos para transfor-marse. En esto, destacó el compostaje, pero comentó que este proceso demanda bastante tiempo ya que se deber ser aireado constantemente, proceso que no se realiza con las lombrices que tienen una esperanza de vida de cuatro años.



"Horizonte Cero" y el uso de las lombrices californianas.

Las lombrices se alimentan de restos domiciliarios orgánicos vegetales, por ejemplo, cascaras de papas, tomate de zanahora, restos de la lechuga que se hechó a perder. Todo lo que provenga de la tierra, la lombriz lo vuelve a

hacer tierra", concluyó. Para que dé buenos resultados, este método debe aplicado en un ambiente de 20 grados celcius. Interesados pueden comu-

nicarse al WhatsApp: +569 9452 3333.

"Decopalets"

Con la finalidad de brindar un nuevo uso a las plataformas de madera que se utiliza para movilizar elementos, más conocido como pallets, trata el emprendimiento regional que lleva tres

años y se dedica a la reutilización de estos elementos que, por lo general, son desechados por empresas como las ferreterías

"Nosotros les damos una segunda oportunidad y los convertimos en productos nuevos para el hogar", ex-plicó Karina Sánchez, su fundadora. Ella se acerca a las empre-

sas para obtener los pallets, para luego iniciar con el proceso productivo que está relacionado con el desarmado y lijado la madera hasta llegar al producto final. Pueden visitar el Instagram:

@decopaletspuq

"Rembre

Esta empresa cuenta con presencia hace cuatro años en la región, ellos se



Los niños fueron protagonistas de un nuevo "Ecocanje"



Karina Sánchez, de "Decopalets" y uno de sus productos estrella para esta Navidad: el árbol maderado.

dedican a cuidar el medioambiente, con el objetivo de tratar de recuperar todo lo que pueda tener un segundo uso "para volver a incorporar en el mercado productos innovadores con material reciclado", explicó Guillermo Salinas, encargado de Rembre Magallanes.